

Forums pour les joueurs

Protection des joueurs accros

Par Profil supprimé Posté le 08/10/2020 à 01h42

Bonjour à toutes et tous,

Que c'est rassurant de vous lire...enfin réconfortant. On se sent moins seul et compris.
J'ai joué pendant 10 ans à y mettre un tiers voir plus de mon maigre salaire. Les nuits blanches, les pensées suicidaires, la honte...je connais.

Il y a plus d'un an que j'avais arrêté de jouer. J'ai fait une rechute au confinement puis j'ai arrêté d'un coup. J'ai eu le malheur de mettre 30€ il y a une semaine (il pleuvait, rien à faire)...bim 1200€ plus tard j'ai mal au ventre et j'ai pas dormi de la nuit.

Quand je vois certains ici je sais que ce n'est pas grand chose mais pour moi c'était plus de la moitié de mes économies et quand je me dis que je refuse souvent des activités (je suis en voyage pour quelques mois) ou que je me restreint au restaurant pour pas trop dépenser et que je dépense tout cet argent dans un canapé en une semaine, sans rien à la fin, aucun plaisir (bien au contraire)... j'ai mal.

Bref, 2 casinos ont accepté de réouvrir mon compte très (trop) facilement. Et il y a plethore de nouveaux casino sur lesquels s'inscrire...Je me dis que si c'était légalisé en France ce ne serait pas comme ça, ce serait lieux encadré avec possibilité d'être exclue définitivement de tout jeu. Ou bien que cela soit interdit comme c'est là et qu'on ne puisse pas y accéder.

Pour nous protéger parce que oui on est faible (en fait on complètement débiles mais bon respectons nous quand même)

Et comme ça je n'aurai pas rechuter.

Pour ma part j'encaisse ma perte avec le cœur lourd...

Je sais que je vais encore arrêter, j'ai beaucoup plus de plaisir à voir mes comptes quand je ne joue pas et le stress compris dans le jeu je n'en peux plus.

Mais je ne suis pas à l'abri de rechuter encore, peut-être un jour où j'aurai encore plus d'argent...et pour ce jour j'aimerais qu'on me refuse toute réouverture ou inscription. Que je sois définitivement sur une black liste bordel

Faut faire une pétition ou bien joueurs info service vous n'avez aucun contact avec les pouvoirs publics ? Parce que vu les souffrances que c'est franchement, on les paye cher nos petites heures de plaisirs sur nos écrans...

Bon courage à tous le monde

Riton

1 réponse

Profil supprimé - 15/10/2020 à 19h06

Salut, je comprends ce que tu vie car je partage la même expérience . Faut sortir la tête de l'eau et pense immédiatement à supprimer tes cartes bancaires et demande à avoir uniquement une carte de retrait et tu sera plus en moyen de jouer en ligne.

Nous ne sommes pas protéger des casinos en ligne. Est ce que c'est plutôt pour protéger monsieur Lucien et monsieur Partouche ?